

全国高校総合文化祭 「さが総文」演劇部門で 優秀賞に輝きました!

ふたば未来学園高等学校



↑優秀賞に輝き、表彰状、盾を手にする部員ら

同大会には東北ブロック代表の本校を含む2校と各ブロック代表と推薦を含む計12校が出場しました。初出場の本校は、マレーシアからの留学生の帰国後、演劇部員が様々な葛藤を経て友情を深めていく姿を描いた「I n d r a h ~カズコになろうよ~」を上演しました。

東日本大震災や東京電力福島第一原発事故を織り込み、等身大の高校生の姿を演じた同舞台は優秀賞に輝きました。



○ふたば未来学園 9月行事紹介

No.	月 日	行事内容
1	9月3日(火)	高校・前期期末考査(～6)
2	9月6日(金)	卒業生と語る会
3	9月11日(水)	中学・前期期末考査(～12)
4	9月12日(木)	前期期末考査(2/2)
5	9月30日(月)	前期終業式

8月1日(木) 双葉郡中高生 交流会 FUTABA 1 DAY SUMMER SCHOOLが 開催されました!

ふたば未来学園中学校・高等学校



↑中高交流会の様子

双葉郡にゆかりのある中高生を主に対象とした中高生交流会「FUTABA 1 DAY SUMMER SCHOOL」が本校を会場に開催されました。秋元康さんの声掛け集まっていたいただいた著名人が中高生を対象に趣向を凝らした授業を行いました。因みに講師陣は小室哲哉さん(音楽家)、佐久間宜行さん(テレビ東京/テレビプロデューサー)、林真理子さん(作家)、平手友梨奈さん(櫻坂46)とTAKAHIROさん(プロダンサー)、前田裕二さん(SHOWROOM代表取締役社長)といった豪華なものでした。

5つのワークショップに分かれ、生徒たちはそれぞれ普段の授業では決して味わえない、趣向を凝らした様々な体験をしました。



ふたば未来学園生徒数

中学校 80人 高等学校 427人

R1.8.22現在

ふたば未来学園：☎0240-23-6825

アカデミー通信



↑タイのワットアルンの前で

タイ遠征を終えて

JFAアカデミー福島 13期生 阿部 琉星

僕たち13期生(中2)は、夏休みを利用し、タイに遠征に行きました。僕自身、初めての海外遠征で、楽しみや不安もありましたが、あっという間の5日間でした。日本と環境が違う中で、サッカーや食事を含め生活することは、とても難しかったですが、様々なことを経験し、その一つ一つが自分にプラスになりました。今回の遠征で得たものを、これからのアカデミー活動に活かしていきたいと思います。

○アカデミー福島 9月行事紹介

No.	月 日	行事内容	開催場所
1	9月7日(土)	東海プリンスリーグ vs 浜松開誠館	時之栖A
2	9月14日(土)	東海プリンスリーグ vs 中京院中京	時之栖A
3	9月21日(土)	東海プリンスリーグ vs 中京大中京	時之栖A
4	9月8日(日)	静岡県Bリーグ vs 聖隷クリストファー	時之栖A
5	9月14日(土)	静岡県Bリーグ vs 静岡学園III	藤枝東
6	9月28日(土)	静岡県Bリーグ vs 日大三島	愛鷹スポーツ広場

村上一中との交流会 広野中学校



←みんなで記念撮影

7月31日、新潟県の村上市立村上第一中学校との交流会が広野中学校で行われました。この交流会は震災直後から交流が続いており、今年で9回目を迎えます。

交流会では、それぞれの学校が歌や踊りを披露したり、メッセージを交換し合ったりして、親睦を深めることができました。

東北大会出場



←メダル・表彰状を手にする女子剣道部員

7月22日～24日、南相馬市で行われた第62回福島県中学校体育大会で、女子剣道部が団体戦第2位、個人戦で井上由海選手がベスト8となり、東北大会への出場を決めました。3年生2人、1年生4人という少人数での東北大会出場は大変すばらしい結果でした。3年生のこれまでの努力を賞賛するとともに、1年生のさらなる活躍を願っています。